

Herren 30 steigen in die Zweite Verbandsliga auf

TC Sonsbeck blickt auf eine erfolgreiche Wintersaison zurück



Die Herren 30 des TC Sonsbeck schafften den Aufstieg in die Zweite Verbandsliga: Achim Ewert, Stephan Hartmann, Tim Kollert, Dominik Schütz (hinten v.l.), Thomas Luyven, Fabian Abel und Benedikt Giesbers (vorne v.l.). Es fehlt Tim Scheuven.

Der Tennisclub Sonsbeck stellt in der kommenden Wintersaison erstmalig ein Team in der Zweiten Verbandsliga. Die Herren-30-Mannschaft hat den direkten Durchmarsch geschafft: Als Aufsteiger der Bezirksliga beendet das Team nach sechs Siegen und einem Unentschieden die Winterrunde als Tabellenerster. „Der Aufstieg in die Verbandsliga ist eine einmalige Sache und das Highlight einer sehr guten Wintersaison“, sagt Alexandra Schwillö, Sportwartin des TC Sonsbeck.

Denn auch für die drei anderen Mannschaften des TC Sonsbeck verliefen die Hallen-Medenspiele erfolgreich. Mit dem Abstieg hatte kein Team etwas zu tun. Die Herren 40 bleiben nach einem Sieg, einem Unentschieden und zwei Niederlagen in der Bezirksliga. Die neu gemeldete Damen-Mannschaft erreichte in der Bezirksklasse A das sichere Mittelfeld. Auch die Damen 40 bleiben nach einem Sieg gegen Viersen in der Bezirksklasse C.

Jetzt blickt der TC Sonsbeck in Richtung Sommersaison. Da tritt der Verein mit neun Mannschaften an. „Ich bin mir sicher, dass unsere Teams auch im Sommer eine gute Rolle spielen werden“, so Alexandra Schwillö. Am höchsten spielen auch dann die Herren 30 (Bezirksliga) sowie die Damen, Herren 40 und Herren 50 (alle Bezirksklasse A).

www.tc-sonsbeck.de